

# La piste préférée de... Jean-Philippe Rochat

Sport et loisirs

- Par Laurent Missbauer -

Lorsqu'on demande à Jean-Philippe Rochat, avocat lausannois et vice-président de la Fédération suisse de ski, quelle est sa piste préférée à Crans-Montana où il skie régulièrement depuis 1985, sa réponse fuse: «C'est celle qui relie Chetzeron aux télécabines de Crans!»

## Une belle déclivité

«J'apprécie beaucoup sa déclivité et sa qualité. C'est l'une des plus belles pistes de slalom géant d'Europe», ajoute Jean-Philippe Rochat qui sait de quoi il parle. Dans sa jeunesse, il a en effet tâté de la compétition au niveau international. Aujourd'hui, ce sont deux de ses trois enfants, Alexandre, 22 ans, et Marc, 20 ans, tous deux membres du Ski-Club Crans-Montana, qui ont pris la relève. Si Alexandre s'est hissé dans les cadres interrégionaux, Marc appartient au cadre B de l'équipe nationale et court en Coupe d'Europe. Si Jean-Philippe Rochat aime également la piste de Chetzeron c'est qu'elle offre des possibilités de ski hors piste exceptionnelles, en particulier lorsque l'exploitation du reste du domaine est entravée par le mauvais temps. Il l'apprécie aussi pour le plaisir qu'elle procure. Le plaisir des yeux et celui du palais: «On y jouit d'une vue exceptionnelle sur la plaine du Rhône. Et puis, elle permet de rejoindre deux restaurants que j'apprécie: Le Chetzeron, avec sa superbe terrasse et sa cuisine remarquable, et, dans un registre différent, Chez Erwin, avec sa sympathique terrasse et sa restauration simple, mais de qualité.»

CHETZERON EST LA PISTE DE PRÉDILECTION DE JEAN-PHILIPPE ROCHAT. CHETZERON IS JEAN-PHILIPPE ROCHAT'S FAVOURITE SKI-RUN.

When asked which is his favourite ski-run in Crans-Montana, where he has been skiing since 1985, Jean-Philippe Rochat, a lawyer from Lausanne and vice-president of the Swiss Ski Federation, replies without the slightest hesitation: "It's the one that links Chetzeron to the Crans cablecars!"

## A great gradient

"I really appreciate its gradient and quality. It's one of the greatest giant slalom runs in Europe", adds Jean-Philippe Rochat, who knows what he is talking about. In his youth, he did, in fact, try his hand at competitions at an international level. Today, it is two of his three children, 22-year-old Alexandre and Marc, 20, both members of Crans-Montana Ski Club, who have taken over. While Alexandre has managed to make his way into the interregional teams, Marc is in the national B-team and competing in the European Cup.

If Jean-Philippe Rochat is so fond of the Chetzeron run, it is also because it has exceptional off piste skiing possibilities, in particular when the use of the rest of the domain is prevented by bad weather conditions. He also appreciates it for the enjoyment it gives. The pleasures to both the eyes and the palate: "You can enjoy an exceptional view over the Rhone plain. Also, you can reach two restaurants that I really appreciate: Le Chetzeron, with its superb terrace and remarkable cuisine and, in a different category, Chez Erwin, with its pleasant terrace and simple, good quality food."

